



Concretan extinción de fideicomisos

Los diputados concretaron anoche la eliminación de 13 fideicomisos de los 14 que tiene el Poder Judicial de la Federación.

La decisión pretende reducir gastos considerados innecesarios y ahorrar 15 mil millones de pesos. Los morenistas lo ven como un triunfo de la austeridad de la 4T, en beneficio de primero los pobres.

El Senado de la República recibió hoy la minuta con el proyecto de decreto para su análisis y aprobación.

https://drive.google.com/file/d/1Jlroas2ULdOyKarsduJvGLRkoz_02hEc/view